

波 動



2018年（平成30年）

8月29日（水）

第31号

2学期スタート！

1歩前進の2学期にしていこう！

夏休みが終わりました。中学校で初めての夏休みでしたが、どう過ごしましたか。「毎日計画的に過ごす事が出来た」「宿題大変だった」「部活動に頑張った」「試合で良い成績だった」「家族と旅行（帰省）した」「暑中ダラダラ過ごしてしまった」・・・。いろいろな感想、反省もあると思いますが、まずは今日、みんな元気に登校できて良かったです。23日には、台風が直撃しましたが、被害はなかったでしょうか。学校では、停電もありましたし、校門を入った所の倉庫が横転したり、グラウンドの防球ネットが破損したりしましたが、大きな被害はありませんでした。

さて、夏休み中は、部活動で登校している姿しか見ていないので、みんなどんな生活をしていたのか心配していました。今日、久しぶりに会った人がほとんどでしたが、たった一カ月ちょっとですが、ずいぶんたくましくなったように思います。今日から2学期がスタートした訳ですが、早速9月15日に行われる体育大会の練習が、明日から始まります。暑中ですが、体調をしっかりと整えて、授業とのメリハリを付けて、取り組みに頑張ろう。また、10月12日（金）には「わくわくオーケストラ」（兵庫県教育委員会主催の中学1年生対象の文化事業です。）に参加しますし、10月26日（金）は文化発表会があります。行事がめじろおしですが、どの取り組みも全力で頑張り、達成感をみんなで共有出来るようにしていきましょう。

2学期に行われる行事を通して、団結力や思いやりの気持ちを強く持って欲しいと思っています。運動や合唱が苦手な人もいますね。しかし「苦手だからしないで良い」ということはできません。出来ないことにチャレンジをし、出来るように努力して欲しいです。そして、

周りの人はどうサポート出来るのか、考えて行動して欲しいと思います。体育大会でダンスのリーダーになった人は、出来ない人、解らない人にどう教えてあげれば良いか、合唱のパートリーダーや実行委員の人は、どう声かけをすれば良いかということです。出来ないことや出来ないことを指摘したり、注意したりする事はしやすいことです。それはもちろん必要なことですが、それ以外の声かけの仕方を考えなければならぬということですね。難しいことですが、頑張りましょう。

それがお互いが成長出来る鍵になると思います。



夏休み、セミの羽化を初めて見た少女がいました。地中からはい出てきた幼虫が木に登り、殻を破るまで、約2時間の間、お母さんと一緒に観察をしました。羽化直後の羽は、透けるように白く、うっすらと色づいたエメラルドグリーンが神秘的でした。「妖精みたい」と少女は目を見開いてつぶやきました。

この美しい姿を世に現し、夏空へ羽ばたくまでどれほどの時間と努力をしたでしょう。羽化に適当な木が見つからないこともあるでしょう。風にあおられて落ちてしまったり、天敵に襲われたりして半数以上が羽化できないといわれています。成虫になったセミの鳴き声を昆虫学者のファーブルは「この世界に生まれたいうれしさと、自分がこうして生きていることの楽しさを表すために歌っている」と表現しました。土の中で何年も過ごし、ついに殻を破った喜びの歌だと思えば、あの『騒がしさ』も心地良く聞こえますね。人間にも殻があります。『自分はこんな者だ』と決めつけ、卑下する心がその1つです。しかし人間の「生命」には『成長しよう』『殻を破ろう』とする本能が備わっています。殻を破ることは『別の人間』になることではありません。自分の可能性を信じ、秘められた力を発揮しようと挑戦を続けることなのです。焦らず、しかししたゆまず努力を続けることが大切なのです。そこに人として生まれた本当の喜びを感じる事が出来るのです。



今週の時間割です。

8月29日（水）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1-1	始業式	学活	学活	/	/	/	2学期始業式
のぞみ							
くるみ							
1-2				/	/	/	

8月30日（木）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1-1	国テ	英テ	社テ	体	体育大会練習	体育大会練習	課題テスト 体育大会練習開始
のぞみ	国テ	英テ	社テ	体			
くるみ	自活	自活	社テ	体			
1-2	国テ	英テ	社テ	体			

8月31日（金）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1-1	理テ	数テ	社	任命式	体育大会練習	体育大会学年練習	課題テスト 任命式 専門委員会
のぞみ	理テ	数テ	社				
くるみ	理テ	自活	社				
1-2	理テ	数テ	理				

※今日の提出物は、全員出すことが出来ましたか。ワークは明日、明後日のテスト終了後に集めます。
※明日から体育大会の練習が始まります。毎日体操服がいます。汗もたくさんかくでしょうから、下着の着替え、水分補給がしっかり出来る準備をしておきましょう。帽子の準備もしておきましょう。

